



FOTO: Mathieu Laverdière / Un filme canadiense de gran belleza

Marcel·Í Borrell habla del filme 'Y llovieron pájaros' en las 'Matinals de Cinema'

Las citas mensuales de películas del ciclo 'Matinals de Cinema' que se proyectan en CaixaForum ofrecen la oportunidad de conocer los entresijos del séptimo arte de la mano del pedagogo y crítico de cine de LA MAÑANA, Marcel·Í Borrell, quien presenta con todo tipo de detalles y claves los títulos programados.

'Y llovieron pájaros' (2019), dirigida por Louise Archambault, es la bella cinta canadiense que se exhibe esta vez centrada en la historia de tres ancianos que han elegido retirarse del mundo y vivir en los bosques del Canadá. La película transmite con ternura el dolor que los personajes han ido arrastrando en la vida.